

## Jour de l'Enseignant

Mercredi 8 Mars 2023

Chers amis, chers partenaires,

La parole en ces temps-ci devient très difficile. Mais nous ne pouvons que la réitérer. Car nous n'avons qu'elle pour actualiser une réalité toujours aussi éprouvante.

La réitérer pour vous dire que nous ne pouvons rien vous offrir en échange de ce que vous faites. Il n'y a pas d'équivalent pour ce que vous assumez au quotidien.

Vous laissez à la porte vos soucis, votre angoisse, vos craintes légitimes. Pour les jeunes que vous accompagnez, vous êtes les remparts qui leur donnent l'espace d'avoir la vie devant eux. En cela vous êtes des héros.

C'est par vous que nous reprenons confiance en l'humanité. Vous êtes debout, vivants. En ce sens, vous êtes les témoins irremplaçables d'une espérance invincible pour les jeunes qui vous sont confiés, pour leurs familles et, au-delà, les uns pour les autres.

Ce dont vous témoignez c'est de la vie, plus forte que toutes les formes de mort qui nous assaillent.

Encore une fois, aucune rétribution ne pourra traduire notre sentiment et notre reconnaissance envers vous. Ce que nous éprouvons pour vous est de l'ordre de la révérence.

Je cite : « ...ils m'ont assailli, ils m'ont entouré comme des guêpes,

Au nom du Seigneur, je les sabre,

Non je ne mourrai pas, je vivrai... ».